



Ma caf m'a envoyé un courrier pour une dette concernant le rsa

Par **Shehrazad**, le 13/10/2019 à 21:09

Bonjour,

La caf m'a envoyé un courrier via mon compte pour me dire que j'avais une dette concernant le rsa.

Apparemment c'est un trop perçu mais le souci c'est que l'orque j'ai fait ma demande, je n'avais aucun revenu, même pas le chômage et maintenant d'après un changement de situation (que je n'ai jamais faite car j'étais et je suis toujours au chômage) je doit leur rembourser un peu plus de 1200€.

Ce qui est énorme pour moi étant seule avec deux enfants.

Ils on commencé a prélever 48€ sur mes allocations mais là ils prennent aussi sur mon apl.

Peuvent-ils faire sa ?

Par **Visiteur**, le 13/10/2019 à 23:29

Bonjour

C'est la règle pour les indus.

Voici le barème

<https://www.aide-sociale.fr/caf-trop-percu/amp/>

Par **youris**, le 14/10/2019 à 10:04

Bonjour,

Vous pouvez saisir le médiateur de votre CAF.

percevez-vous des pensions alimentaires pour vos enfants ?

Salutations